



Atrapa el Espíritu

Esta semana, su hijo (hija) aprendió lo siguiente:

- › Dios se regocija cuando volvemos a Él en la Confesión.
- › La misericordia de Dios no tiene límites.
- › Todos necesitamos la misericordia de Dios.
- › Los símbolos de la confesión incluyen la(s) llave(s), la estola, la mano levantada y la cruz.

Tiempo de conversación en familia

¿Por qué necesitamos la misericordia de Dios?

Oración para rezar en familia esta semana:

Padre Eterno, te ofrezco la preciosísima sangre de tu Divino Hijo, Jesús, en unión con las Misas celebradas hoy en todo el mundo, por todas las santas almas del purgatorio, por los pecadores en todas partes, por los pecadores en la Iglesia universal, por los de mi propia casa, y en mi familia. Amén. – Oración de Santa Gertrudis la Grande